

MEJORAS URBANAS

En esta nueva etapa municipal, se llevan a cabo una serie de obras de urbanización y de embellecimiento cuya necesidad se hacía sentir hace tiempo para poner a nuestra Ciudad a la altura que merece.

Nos vamos a limitar, por hoy, a una simple y escueta ennumeración de estas obras, sin perjuicio de que, más adelante, hagamos un más detenido estudio de cada una de ellas, dedicándoles la atención y el espacio que merecen.

PLAZA DE AGUSTIN SALIDO

Se encontraba en un estado de lamentable abandono. Paso obligado de todos los vecinos del popular barrio del "Perchel" y de la iglesia de Santiago, se hacía intransitable por el barro o por el polvo en cualquier época del año.

Gracias a las obras recientemente terminadas, se ha convertido en un bello y pulcro rincón. Se ha rodeado la plaza de aceras de piedra rodada, se la ha dotado de bancos de granito, se ha embellecido la fuente que existía en uno de sus extremos cubriendo de arena fina el centro. El adoquinado de la calzada ha sido terminado y se ha iluminado con farolas tipo gas, muy de acuerdo con el estilo de los edificios que la rodean.

ILUMINACION DE LA CALLE DE LA MATA

Otra obra recién inaugurada.—Esta importante vía de entrada a nuestra Capital ha sido acotada de esbeltos báculos de 7 metros de altura, rematados por modernísimas farolas y lámparas de mercurio corregido.

CALLE DEL GENERAL REY

Lo mismo que la calle de la Mata, ha sido iluminada con farolas del mismo tipo y lámparas de mercurio corregido. En lugar de báculos se han adaptado brazos metálicos de singular belleza.

CALLE DE LA LANZA

Iluminada igual que las dos anteriores, con brazos en lugar de báculos, siendo vencida por los técnicos, la dificultad que suponía la especial estructura de esta calle, no existiendo sombras en ninguna parte de su recorrido.

Estas tres obras últimas fueron inauguradas el pasado sábado, día 25 de marzo.



Aspecto de la calle de la Mata en el momento de las pruebas del nuevo alumbrado de mercurio corregido, y que fué inaugurado el sábado último con asistencia del excelentísimo Sr. Gobernador civil, Alcalde y demás autoridades.

OBRAS DE PAVIMENTACION

Han sido adoquinadas las calles del Angel, el último trozo de la calle del Jacinto y la calzada que rodea la plaza de Agustín Salido.

REFORMA DE LA CASA CONSISTORIAL

En estos momentos se está procediendo a la reparación y reforma de la fachada de la Casa Consistorial, que sin perder su estilo acutal quedará completamente cambiada.

REFORMA DEL PASEO DEL PRADO

También están en marcha, las obras de reforma del Paseo del Prado. Frente a la Catedral, a todo lo largo de su fachada, el paseo que existe en la actualidad, se está pavimentando con loseta de 40 por 40. Aparte del moderno alumbrado que ya funciona, se van a realizar una serie de obras, que darán como resultado el convertir estos jardines en uno de los sitios más bellos de la Capital.

PARQUE DE GASSET

Está en marcha la instalación de nuevo alumbrado en este hermoso parque de nuestra Capital.